

# Tingkatkan Minat Pemuda untuk Berwirausaha, 120 Peserta dari Kukar Ikuti Seminar Wirausaha

written by Admin | Oktober 22, 2022



**Kutai Kartanegara, *biwara.co*** – Sebanyak 120 orang peserta yang terdiri dari para pelajar, mahasiswa dan organisasi kepemudaan di Kutai Kartanegara mengikuti seminar wirausaha muda bagi pemula pada Sabtu (12/10/2022) di Hotel Grand Fatma jalan Pesut, Tenggarong.

Seminar yang terselenggara mulai tanggal 12 hingga 23 Oktober 2022 ini mengangkat tema 'Membangun Semangat Wirausaha Menuju Kemandirian dan Kedaulatan Ekonomi Pemuda Menyambut Ibu Kota Negara (IKN)'.

Asisten III Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara Totok Heru Subroto mewakili Bupati Edi Damansyah mengucapkan terima kasih kepada Dispora Kaltim karena sudah berkenan melaksanakan kegiatan positif ini.

“Apa yang telah dilaksanakan merupakan upaya peningkatan minat kewirausahaan bagi para pemuda yang ada di Kaltim khususnya di Kutai Kartanegara,” ungkapnya.

Maka dari itu, ia berharap agar kegiatan ini bisa mendorong para pemuda untuk bisa mendirikan, menjalankan, bahkan mengembangkan usaha positif ke depannya.

Besar harapannya, agar seminar ini berdampak positif pada peningkatan ekonomi keluarga. “Terutama menciptakan lapangan pekerjaan baru agar tidak lagi tergantung pada penghasilan orang tua,” jelasnya.

Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara dibawah kepemimpinan Edi Damansyah dan Rendi Solihin tengah memfokuskan pelaksanaan visi dan misi ‘Kukar Idaman’ yaitu ‘Mewujudkan Masyarakat Kutai Kartanegara yang Sejahtera dan Berbahagia’.

Sasaran visi misi ini adalah para pemuda yang ada di Kabupaten Kutai Kartanegara, khususnya mereka yang terlibat dalam peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) berakhlak mulia, unggul dan berbudaya.

“Tentunya melalui beberapa program, diantaranya seperti program Kukar Siap Kerja, program Usaha Kecil Idaman dan program Kukar Kreatif Idaman,” bebernya.

Saat ini, Kutai Kartanegara telah memiliki sebuah klinik Wirausaha Pemuda Mandiri (Klinik WPM) untuk mewujudkan program tersebut. Klinik ini diharapkan bisa bermanfaat guna melakukan konsultasi dalam mendirikan usaha.

Bisa dikatakan, klinik WPM merupakan sebuah wadah yang disediakan untuk melaksanakan pelayanan kepemudaan. Khususnya,

menangani kewirausahaan pemuda yang berkeinginan mendirikan usaha, mengelola usaha yang sudah ada, ataupun mengembangkan usaha yang sudah berjalan.

Dengan diadakannya seminar ini, Tokok berharap agar kegiatan serupa bisa terus dilaksanakan secara berkelanjutan setiap tahunnya. Sehingga kedepannya, dapat membangun motivasi khususnya bagi para pemuda-pemudi dalam berwirausaha.

“Kepada para peserta, saya berharap agar bisa mengikuti kegiatan ini dengan baik. Dengarkan materi yang disampaikan para narasumber, dirikan usaha dengan baik sehingga bisa membuka lapangan kerja baru bagi pemuda lainnya,” pintanya.  
**(Dey/Adv/KominfoKukar)**